

New York, Abril 9 \$179. (Lunes)

Mi muy querido hijo:

Acabo de recibir tu carta con fecha del dia 3 y nua cuando la recibo seis dias despues. Yo te escribi la semana pasada esa la recibiras esta semana.

Hora llame a Sra Esther para hablarte de tu carta y me dijo que llamaraste ayer por la tarde allá, Maric me hacia llamado ya que te la habias llamado a su casa. No te puedes quejar, puedes hacer dos llamadas en el mismo dia. Puediste la semana pasada hablar con el abogado? Ignacio no me ha llamado a mi todavía llamo a Silvia a casa de tres, el sábado anterior y yo lo saludé muy rápido pues quería hablar conaldo también. Si que esta semana hablo a Maric que Silvia y pidió dinero, parece que aún no le llegó el de él. Hoy creí que recibió Sra Esther tu ropa que le mandaste. Y cuando tengas que ir a corte, en que vas?

No enteré ~~que~~ que puedes escribirle a Ignacio y a Silvia; magnifico!

Tu hermano está de turista veraneando, yo creí que se lo figura, pues yo le mandé \$200 pesos igual que a ti y cuando Silvia fué le dejó veinte que le mandaré. Dicos y Esther, se lo diré a ella, ya estás se-

mano pasada a Sánchez y le dijo que solo le quedaban tres pesos; a eso si es que se forman, se cumplió una raquetas para jugar (coach) (no se crea se escibe) El bole hace bien así se pasaría mejor los días. El me debe carta no sé, si empesaría a trabajar.

Mi hijo tu siempre tratas de consolarme, y me pinta como una gran cosa la cárcel; pero yo no trago, sigo pensando mucho en Uds, día y noche; no se me quitan de la mente y no me conforme aunque cumplan ni me solo dice. Esta la apelación; pero que pasará? El empuje de Uds viene de arriba y muy grande. En fin hasta la fe en los Santos los tengo medio perdida; ellos no se meten en las cosas de aquí abajo.

Recibi carta de Duárez Pérez; cuando me llamee de la leeré.

Rey recibió tu carta, la leyó y la guardó; pero yo la lei exandida y siempre lee las mías.

Sabía por Esther que Estherita te halice escrito. Se quiere quitar la simpatia de Bilito, y despegó de Loco que tampoco quiso servir de atestigo, es mi familia; eso no se me ovida nunca.

Interrumpí la escritura porque sonó el timbre. Era Horacio, este muchacho me llama cada tres o 4 días y siempre se interesa por mí, y se me bromea

para cualquier cosa. El viernes de los amigos, que se ocupa de mí. Te escribió la señora pasada a tí y a Ignacio y les mandó \$10.00 a cada uno, dice que ya averiguó la dirección de Rohm y le va a escribir. Yo fui a ver la señora pasada el Lunes; él le contestó fuerte y le dijo que Vds eran sus hermanos y que tenía doscientos pesos en el bolsillo para ayudar ^{pagar} la defensa. Esto me lo había dicho que vendió bonos que le dió Brecedo. Que él los apreciaba y seguía luchando para ayudarlos. Vds parecen agentes de Fidel Castro; persiguiendo a los anti-comunistas. En fin el otro canalla le dejó tú estudiabas para abogado en Cuba y aquí te graduaste.

Ellos siguen fastidiando con sus cañalladas y ostengando a la gente y chivándola. Fijate que Guido decía que iba a la sentencia y no fui y Benito tampoco. Todos tienen miedo. El camayán de J. Ducreiro se mudó para Miami, me dijo Soldo. Te lo sabrás?

Tu sabes mi chisme? Me lo dejó tía Esther, ella lo sabía hace tiempo, pero no le dió crédito que Arnaldo está saliendo con la hija de Pulido (q. p. d); pero lo creyó porque Soldo le dijo que él la llevaba al local; fíjate que él es ahora el jefe.

Bueno ya te he contado bastante chisme. Ya te conté en mi carta anterior ~~el chisme~~ la llegada de Carmelina y el esposo y el hijito q. tiene 16 años.

¡Ah! otro chisme tu primo el millonario, vendió la casa y compró una \$100,000 ya se mudó, me enteré por tua que Estherita te lo dijo, a mi sus padres no me lo mencionan nunca y si algúe dia lo hace te diré mi parón y le digo que a mi en lo que me queda de vida no me mueren a ese hombre. Así mismo.

Ya sabrás por María que el sábado estuve en casa de tua Esther y ella prestó el carro para comprarte unas ropitas a Blanca que le regala Alina que es su madrina, el Jueves de Pascua resurrección. Ese dia es 14 de Abril y se cumplió un año que te cogieron preso en Miami. Ya llevas un año preso. Me contó Horacio que los (no me acuerdo el nombre) que te echaron por vida salieron el otro dia libre después de cumplir 2 años y que habían matado a un policia. Lo leyo en New York, supongo que tú lo leiste.

Me llamo Mercedes la de Mario Hernández, desde Miami el otro dia, Buenos... Yo creo que te lo conté
No?

Muchos besos de abrazos, de Rey y Blanca.

Muchos cariños, abrazos y miles de besos de tu madre que no te olvida un momento.

Blanca Aurora.